

# RESKRIM

## Polsek Surade Polres Sukabumi Monitoring Musyawarah Antara Masyarakat dan Kepala Desa Wanasari Keterbukaan Transparansi Anggaran

Sukabumi - [SUKABUMI.RESKRIM.ID](http://SUKABUMI.RESKRIM.ID)

Mar 1, 2024 - 19:20



*Polsek Surade Polres Sukabumi Monitoring Musyawarah Antara Masyarakat dan Kepala Desa Wanasari Keterbukaan Transparansi Anggaran*

Sebuah musyawarah yang menghangatkan malam Kamis lalu di Desa Wanasari, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, mempertemukan sekitar seratus orang dari berbagai lapisan masyarakat. Dipimpin oleh Muspika Kecamatan Surade, forum tersebut bertujuan untuk menyelesaikan tuntutan sebagian warga terhadap Kepala Desa Wanasari terkait dengan transparansi penyaluran anggaran bantuan pemerintah.

Dalam musyawarah tersebut, hadir tokoh-tokoh penting seperti Camat Surade, Danramil 2214/Surade, serta Kanit Reskrim Polsek Surade, bersama dengan Kepala Desa Wanasari dan sejumlah perwakilan masyarakat.

Camat Surade menyampaikan komitmen Muspika dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menyelesaikan permasalahan dengan bijaksana. Di antara tuntutan yang disampaikan adalah pemotongan penyaluran bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) yang telah diakui oleh Kepala Desa, namun kemudian telah dikembalikan dan diminta maaf.

Danramil 2214/Surade menekankan pentingnya menyelesaikan masalah dengan tuntas tanpa menimbulkan konflik baru. Dia juga menyoroti pentingnya saling mendukung antara kepala desa dan masyarakat serta menutupi kekurangan dengan sikap saling memaafkan.

Namun, tidak semua peserta musyawarah sepakat dengan hasil yang diharapkan. Beberapa tokoh masyarakat menyoroti ketidakpuasan mereka terhadap kinerja kepala desa, bahkan ada yang mengajukan agar kepala desa mundur dari jabatannya.

Meskipun demikian, musyawarah tersebut berhasil menegaskan bahwa kepala desa akan melanjutkan tugasnya sampai masa jabatannya berakhir. Dia juga berjanji untuk lebih terbuka dan merangkul seluruh lapisan masyarakat demi kemajuan Desa Wanasari.

Perlu dicatat bahwa musyawarah tersebut merupakan bentuk pengingat akan pentingnya transparansi dalam penyaluran anggaran bantuan pemerintah, khususnya terkait dengan dampak cuaca El Nino dan Program Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT). Kekecewaan warga atas pemotongan dana PKH juga menjadi sorotan dalam forum tersebut.

Meskipun sempat terjadi ketegangan, musyawarah tersebut berlangsung dengan aman dan lancar, menegaskan semangat kebersamaan dan kesepakatan untuk membangun Desa Wanasari ke arah yang lebih baik.